



TIMOTHY A. CLARY/AFP VIA GETTY IMAGES; EMMA MOORE/la trompette

Donald Trump réprimande l'ONU

- Richard Palmer
- [24/09/2025](#)

Donald Trump a sévèrement critiqué les Nations Unies mardi matin. Il a déclaré à l'Assemblée générale :

- « Non seulement l'ONU ne résout pas les problèmes qu'elle devrait résoudre, mais trop souvent, elle crée en fait de nouveaux problèmes à résoudre. »
- « Tout ce qu'ils semblent faire, c'est écrire une lettre très fortement formulée et ne jamais donner suite à cette lettre. Ce sont des mots vides, et des mots vides ne résolvent pas la guerre. »

L'un de ces problèmes est la migration :

- « L'ONU finance un assaut contre les pays occidentaux et leurs frontières. »
- « L'ONU est censée arrêter les invasions, pas les créer et les financer. »
- « Ce qui fait la beauté du monde, c'est que chaque pays est unique, mais pour rester ainsi, chaque nation souveraine doit avoir le droit de contrôler ses propres frontières. »
- « Lorsque vos prisons sont remplies de présumés "demandeurs d'asile" qui rendent la bonté par le crime, il est temps de mettre fin à l'expérience ratée des frontières ouvertes. »
- « Tout système qui entraîne le trafic d'enfants à grande échelle est intrinsèquement maléfique ; pourtant, c'est exactement ce que l'agenda migratoire globaliste a fait. »
- « L'Amérique appartient au peuple américain, et j'encourage tous les pays à prendre position en faveur de la défense de leur propre peuple. »

Un autre problème créé par l'ONU est le mouvement vert. Le président Trump a mis en garde :

- « Le changement climatique est la plus grande escroquerie jamais perpétrée dans le monde. »
- « Je vous dis que si vous ne vous éloignez pas de l'escroquerie de l'"énergie verte", votre pays va échouer. »
- « L'empreinte carbone est une arnaque inventée par des personnes ayant de mauvaises intentions, et elles empruntent une

voie de destruction totale. »

- « Plus de vaches. Nous ne voulons plus de vaches. » Je suppose qu'ils veulent tuer toutes les vaches. »

Pendant ce temps, l'ONU n'a pas vraiment accueilli Donald Trump à bras ouverts :

- L'escalier roulant a cessé de fonctionner lorsque Donald et Melania Trump y ont fait leur entrée.
- Le téléprompteur n'a pas fonctionné pendant une grande partie du discours du président Trump.
- Le principal audio des Nations unies a été basculé sur une traduction vers la fin de son discours.

Le *Sunday Times* affirme que certains employés de l'ONU ont plaisanté sur le fait de fermer l'escalier roulant à l'arrivée de Trump, et que les services secrets enquêtent pour savoir si son voyage a été délibérément saboté.

Le président Trump a raison de condamner l'ONU, et il y a beaucoup d'autres choses qu'il aurait pu dire. Son échec démontre puissamment la futilité des tentatives de l'homme à apporter la paix sans Dieu. « *Si l'Éternel ne bâtit la maison, ceux qui la bâtiennent travaillent en vain.* » L'organisation des Nations Unies échouera », a averti Herbert W. Armstrong après avoir assisté à la conférence inaugurale de l'ONU à San Francisco. « *Elle est vouée à l'échec avant même de commencer !* »

Ses échecs s'étendent bien au-delà de la migration de masse et de l'idéologie verte. Au lieu d'apporter la paix au Moyen-Orient, elle a menti et défendu le Hamas, éduqué les enfants avec la propagande haineuse du Hamas et, cerise sur le gâteau, des membres de son personnel ont participé aux attaques contre des Juifs. Au lieu d'empêcher l'Allemagne et le Japon de troubler la paix du monde, les missions de maintien de la paix de l'ONU ont aidé ces deux pays à se libérer des restrictions d'après-guerre sur leur puissance militaire. Au lieu d'appauvrir Saddam Hussein, le programme « pétrole contre nourriture » de l'ONU lui a remis des milliards de dollars dans ce qui a été appelé le plus grand scandale de l'histoire. Au lieu de protéger la population congolaise, les fonctionnaires de l'ONU et les casques bleus ont commis des viols d'enfants en masse, puis ont tenté de dissimuler ces actes.

L'ONU était en effet vouée à l'échec. Pourtant, pourquoi le « dernier et meilleur espoir » de l'homme, comme l'a dit John F. Kennedy, a-t-il échoué de manière si spectaculaire ? Il ne s'agit pas de quelques mauvais élèves. Cet échec perdure depuis des générations. Cela souligne une leçon critique et fondamentale sur l'humanité : nous ne connaissons pas le chemin de la paix. L'ONU est un exemple massif et incontournable du fait que nous avons besoin de la direction de Dieu dans nos relations internationales. « Confiez-vous en l'Éternel, votre Dieu, et vous serez affermis ; confiez-vous en ses prophètes, et vous réussirez » (2 Chroniques 20 : 20). C'est le message le plus important que l'ONU doit entendre. Pour comprendre plus pourquoi il a échoué, lisez « Maintenir la paix imparfaite » dans notre brochure gratuite [Il avait raison.](#)